

Stiftung TELEPHONICA im Greuterhof Islikon



Wir trauern um unseren Freund und lieben Kollegen

Peter Appoloni

29. September 1948 – 1. Januar 2018

Mit seinem ehrenamtlich und engagiert geleisteten Einsatz als Mitinitiant der Museumsgründung, als Stiftungsrat und schliesslich als langjähriger Präsident der Marketingkommission hat er das Telefonmuseum TELEPHONICA in Islikon/TG von der ersten Stunde an dauerhaft geprägt.

Er führte sachkundig und motivierte uns als mitreissender Kommunikator mit dröhnender Stimme. Die Spuren, die er hinterlässt, sind unsere Verpflichtung. Seinen Angehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Seine Freunde, der Stiftungsrat, die Kommissionsmitglieder und Mitarbeiter der Stiftung TELEPHONICA im Greuterhof Islikon. www.telephonica.ch

Die Trauerfeier findet statt am Freitag, 12. Januar 2018, um 14 Uhr in der evangelisch-reformierten Kirche Hombrechtikon.

Im Sinne des Verstorbenen gedenke man der Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil

Postkonto 80-32443-2, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2, Vermerk: Trauerfall Peter Appoloni